



PROJET COFINANCÉ PAR L'UNION EUROPÉENNE

Coût total : 299 568.21 €

Dépense éligible FEADER : 240 890 €

Subvention FEADER accordée : 168 623.59 €



Avec l'objectif de doter la Ville de Joëuf d'un équipement de qualité, à vocation ludique et de loisirs et à destination d'un public jeune et familial, l'ancien terrain de rugby et de football du stade Sainte-Anne a été réhabilité en une zone de loisirs et une Plaine de Jeux, répondant ainsi à une demande exprimée par la population. Les anciennes tribunes ont été démolies. Des structures de jeux pour enfants, des balançoires, des agrès de fitness pour adultes, un mini-terrain de jeux, un terrain de pétanque, un terrain de volley, des tables de ping-pong ont été installés à l'été 2019, puis lors d'une seconde phase, en juin 2021.

La finalité du projet est d'investir l'ensemble de l'ancien stade et d'aller vers l'utilisation complète de l'espace. Son

découpage en phases s'est avéré une nécessité, au regard de son importance. La 3^e phase, qui concerne la présente demande de subvention, est toutefois bien plus ambitieuse. En effet, ces installations ont rencontré un vif succès qui démontre les besoins de notre population en la matière, ainsi que toute la pertinence de l'investissement. La Municipalité, en lien étroit avec les services, a donc décidé de donner à cette nouvelle étape davantage de force et d'envergure.

Cette 3^e phase se décline elle-même en 3 parties : le site de loisirs et de déambulation, la création d'un parking végétalisé et filtrant, la création d'une voie d'accès "mobilité douce".



UNION EUROPÉENNE

Fonds Européen Agricole pour le Développement Rural
L'Europe investit dans les zones rurales